

SALON NUMISMATIQUE LA VISITE DE DAME HELVÉTIÀ...

Une figure allégorique...

MARTIGNY Le prochain rendez-vous du salon «Numisworld» est prévu ce dimanche 22 février. «Nous avons le privilège de bénéficier d'un cadre particulier, avec un accueil de qualité, à l'hôtel Vatel qui a le plaisir de nous recevoir de nouveau cette année», précise Mario Conversano, président de l'Amicale Numisworld de Martigny. Après la «monnaie au fil du temps» et la «fausse monnaie», le thème du 3^e salon vous fera découvrir une figure allégorique féminine personnifiant la Confédé-

«Nous avons dépassé le rêve de frapper de la monnaie.»

MARIO CONVERSANO
PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION

ration suisse «Helvetia» et sa monnaie, de 1850 à nos jours. Mais c'est surtout un salon pour découvrir des pièces originales, acheter, vendre et échanger.

Frappé de la monnaie

Qui n'a jamais rêvé de frapper de la monnaie? Du rêve à la réalité, il n'y a qu'une porte à franchir, celle du salon numismatique de Martigny. «Nous avons dépassé le



Président de l'Amicale Numisworld de Martigny, Mario Conversano se réjouit de vous faire partager sa passion ce dimanche à l'Hôtel Vatel. LDD

rêve et conçu une véritable activité d'archéologie expérimentale avec ses outils, des visuels, des textes, des vitrines, accompagnées d'un savoir-faire, d'explications et

d'une aide personnelle», ajoute le président Conversano. Les enfants peuvent aussi manier des outils d'adultes et frapper des monnaies métalliques n'ayant plus cours,

telles que gauloises, romaines ou médiévales.

Dimanche 22 février, à l'Hôtel Vatel de Martigny, de 9 à 17 heures.